
Ata no 24 de2A22

Aos oito dias do mês de julho do ano de clois mil e vinte e dois, às treze horas e trinta minutos , sexta-
feira, reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessâo Ordinaria, os Senhores Vereadores: Neto Viana -
PT, Adilson Seixas - PDT, - MDB, Dimmy Alves * PP, Clemar Biaggi (Careca) - PTB, Nenê Brito -
PDT, Renan Delabary - PP e Eva Teixeira Mesa Prates - ausênçia justificada, sob a Presidência do
Vereador Guto Bittencourt - PP, que havendo o'Quórum" e de acordo com a Constituição, Lei Organica e

Regimento Interno, declarou aberta a presente Sessão Ordinária. O Senhor Presidente colocou em
apreciação e votação a Ata 23 de 2022, apreciada e, logo após, aprovada por unanimidade.O Presidente
solicitou que o Secretario da Mesa fizesse leitura das matérias do Expediente: OFÍCIO N"234DA22
RESPOSTAS AS MATERIAS APRESENTADAS EM 08 DE ruLHO DE 2A22. AUTORIA
EXECUTIVO MUNICIPAL; PROJETO DE LEI N" 6212022 CRIA Fc PARA CHEFE DO
DEPARTAMENTO DE PESSOAL DA FUNDAÇÃO MEDICA HOSPITALAR DR. HONOR
TEIXEIRA DA COSTA. EXECUTIVO M{-INICIPAL; PROJETO DE LEI N" a4n022 INSTITUI A
SEMANA MLTNICiPAL DA CONSCIENTIZAÇÃO SOBRE O TRANSTORNO ESPECTRO
AUTISTA. VEREADOR RENAN DELABARY PP; INDICAÇÃO NO $DA22 QUE SEJA
REALIZADO ESTUDO PARA CONSTRUÇÃO DE ABzuGOS/CASAS PARA ANIMAIS
coMUNrTÁruOS EM SrTUAÇÂO Os RUA NO MLTNICÍPrO. VEREADOR ADTLSON SETXAS -
PDT; INDICAÇÃO NO 4412022 QUE SEJA ESTUDADA A POSSIBILIDADE DE IMPLANTAÇÃO
DE TUBULAÇÃO DE OXIGÊNTO HOSPITALAR NA FT]NDAÇÃO MEDICO HOSPITALAR DR.
HONOR TEIXEIRA DA COSTA. VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; INDTCAÇÃO N'45/2022
QUE SEJA FEITA A INCLUSÀO DAS SEGUINTES ÁREAS A SEREM ATENDIDAS PELOS
AGENTES COMUNTTÁruOS DE SAUDE: LAGOÃO 1 E LAGOÃO 2; RrNCÃO DOS ROCHAS;
VISTA ALEGRE; RINCÃO DA CRUZINHA; RINCÃO DOS BARCELLOS; PASSO DO HILÁRIO;
PASSO DO JAQUES; NAZÁRIA; MEIA-LUA; VILA DOS CORVÜS; ENCERRADOS; PASSO DOS
CARROS; RTNCÃO DOS MACEDOS.VEREADOR ADILSON SEIXAS _ PDT; INDICAÇÀO NO

4712022 QUE SEJA ESTUDADA A POSSIBILIDADE DE IMPLANTAR MAIS PLACAS DE
SINALIZAÇÃO E DEMATS MEDTDAS PERTINENTES QUANTO AO rnÂNStrO NO BAIRRO DR.
BULCÃO. VEREADOR CLEMAR BTAGGT (CARECA) - PTB; TNDICAÇÃO N' 48/2022 QUE SEJA
REALIZADO ESTUDO PARA CRIAÇÃO DE UMA RUA PROXIMA A CAJULÂNDIA,
coNFoRME FOTOS EM ANEXO. VEREADOR NENÊ BzuTO - PDT; TNDTCAÇÃO No 49t2022
QUE O PODER EXECUTIVO MLINICIPAL, ATRAVES DAS §ECRETARIAS DE SAUDE E DE
ADMINISTRAÇÃO, ESTUDEM A POSSIBILIDADE DE ENVIAR PROJETO DE LEI A CÂIVMNE
DE VEREADORES COM O OBJETIVO DE ALTERAR O ART. 30 DA LEI MUNICIPAL N"
1,31911992. AUMENTANDO O PADRÃO REMLTNERATORIO DO CARGO DE CIRIURGIÃO
DENTISTA PARA 11, EQUIPARANDO.O AO CARGO MEDICO. VEREADOR RENAN
DELABARy - Pp; TNDTCAÇÃO N" s\n022 QUE SEJA INSTTTUÍDO NO Â\aeruO DE NOSSO
MLTNICÍPIO O FI.INDO MTINICIPAL DE COMBATE A FOME, CONFORME PROJETO DE LEI EM
ANEXO. VEREADOR NETO VIANA - PT; PEDIDO DE INFORMAÇÔES N' 124t2022 QUE ESTA
CASA LEGISLATIVA SEJA INFORMADA DAS PROVIDÊNCIAS ADOTADAS PELO PODER
EXECUTIVO, JTINTAMENTE COM A SECRETARIA DE EDUCAÇÃO, PARA QUE, DE FATO, A
LEI MUNICIPAL NO 3.69212021, SE CI"IMPRA. O CONTEUDO SOBRE CULTIIRA
TRADICIONALISTA FOI INSERIDO NA GRADE CURRICULAR DAS ESCOLAS PUBLICAS DA
REDE MLINICIPAL? DESDE QUE A LEI ENTROU EM VIGOR, FORAMIESTÃO SENDO
DESENVOLVIDOS PROJETOS JT'NTOS AS ESCOLAS, COM ATIVIDADES ARTÍSTICO.
CULTURAIS, COM A FINALIDADE DE CULTUAR E DIFIINDIR NOSSA HISTOzuA,
FORMAÇÃO SOCIAL, COM ÊNPASP NA CULTURA TRADICIONALISTA GAUCHA
CONFORME CARTA DE, PRINCÍPTOS DO MOVIMENTO TRADICIONALISTA? VEREADOR
RENAN DELABARY - PP; PEDIDO DE TNFORMAÇÕES N" 12512022 QUE SEJA INFORMADO SE
FOI REALIZADO LEVANTAMENTO, E POSTERIORMENTE ESTUDO COM VALOR, PARA
CONSTRUÇÃO DE UM BANHEIRO NA SALA ONDE ESTÃO SENDO REALIZADOS OS
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ATENDIMENTOS DO IPÊ SAÚDE. VEREADOR ADILSON SEIXAS PDT; PEDIDO DE
INFORMAÇÔES N', 12612022 QUE SEJA TNFORMADO SE ESTA SENDO CUMPRIDA A LEI
MUNICIpAL N'3.521 DE 20 DE MAIo DE2019, euE DISpÕE soeRE A oBRIGAToRIEDADE
DE DIVULGAÇÃO MENSAL DE LISTAGEM DE MEDICAMENToS ADQUIRIDOS, OS
orspoNÍvErs E FALTANTES DA renuÁcta gÁsrca Do Mt-rNrcÍpto. vEREADoR ADTLSoN
sErxAS - pDT; PEDTDO DE TNFORMAçÕES N" r27n\22 QUE SEJA TNFORMADO EM QUE
FASE sE ENCoNTRA o pRoJETo DE pAvIMENrnçÃo EM euE o urrNrcÍpro For
coMTEMpLADo pELo GovERNo Do ESTADo pARA pRoLoNGAMENTo DA RUA roÃo
gurcÂo coM A ERS-357, DENoMINADA roÃo FRANCISCo DA cUNHA FRANCo.
VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; PEDIDO DE INFORMAçÂO N' 128/2022 QUE SEJA
INFoRMADo QUAL o CUSTo PARA INSTALAçÃo nE SISTEMA DE CAPTAÇÃo soTAR NA
ruxoeÇÃo MEDrco HoSrITALAR DR. HoNoR TED<rTRA DA cosrA. vEREADoR
ADILSON SETXAS - pDT; PEDIDO DE INFORMAÇÃO N', 12912022 QUE SEJA TNFORMADO, SE
rÁ ponaM UTILIZADoS oS RECURSoS REFERENTES A EMENDA IMPoSITIVA DESTE
VEREADOR, NO VALOR DE RS2O.OOO,OO, DESTINADOS PARA A COMPRA DE
MEDTcAMENToS DE DrsrzueurçÂo GRATUITA E No euxrÍo DE vTAGENS A rACIENTES
ENCAMINHADOS PARA CONSULTAS EM OUTRAS CIDADES. CASO AFIRMATIVO, PEÇO
PARA QUE SEJAM ENCAMINHADAS AS COPIAS DOS EMPENHOS DE GASTOS DO
REFERTDO VALOR. VEREADOR NETO VIANA - PT; PEDIDO DE INFORMAçÃO N" 13012022

euE sEJA TNFoRMADo, euAL A eREVISÃo np MANUTENÇÃo po RoLo coMpACTADoR
QUE SE ENCoNTRA ESTRAGADo No pÁuo DA SECRETARIA DE oBRAS. VEREADoR NETo
vrANA - pT; PEDTDO DE TNFORMAÇÃO N' 13u2022 QUE SEJA INFORMADO QUANTAS
ECoNoMTAS ssrÃo LTGADAS No nruNrcÍpro E euAL o vALoR ARRECADADo
MENSALMENTE E ANUALMENTE POR ESTAS. VEREADOR ADILSON SEIXAS _ PDT;
pEDrDo DE rNronmÇÃo No r32t2a22 euE sEJAM TNFoRMADAS AS SEGUINTES
quesrÕES:eUAL a srrunçÃo DA AeulstçÃo ue MEDTcAMENToS urtt-rzADos NA
CASTRAÇÃo np ANIMAIS No CENTRo ZooNoSE. QUANDo FoI REALIZDA A ULTIMA
COLETA DE LD(O DESCARTADO PELO CENTRO DE ZOONOSE. VEREADOR ADILSON
SED(AS - pT; PEDIDO DE PROVT»ÊNCIAS N' 8012022 QUE SEJA PROVIDENCTADO O
rATRoLAMENTo DA ESTRADA euE »Á ACESSo A vISTA/ALpcngRnrcÂo DA
CRUZINHA, BEM COMo A LIMPEZA DA VEGETAÇÂo uaS LATERAIS E BUEIROS QUE SE
ENCoNTRAM oesrnuÍDos. vEREADoR cLEMAR BrAcGr (cARECA) - prB; pEDIDIo DE
pRovmÊNCTAS N" nzazz euE sEJA FErrA A MANUTENÇÃo nas SEGUTNTES RUAS:
RUA AILAN KARDEC, RUA PASTOR MANOEL MARINO DINIZ E RUA POUL HARRIS.
VEREADOR NETO VIANA - PT; PEDTDO DE PROVIDÊwCIAS N" 8212022 QUE SEJAM
pRovrDENCrADos os NECESSÁnros REpARos NA pAvrurNraçÃo DA AVENTDA 9 DE
MAIo, MAIS ESpECIFICAMENTE pRoxMo ao pacÍr'ICUS BAR, oNDE uÁ utr,t BURAco No
CALÇAMENTO. VEREADOR NETO YIANA - PT; PEDIDO DE PROVTOÊXChS N' 83/2022
sEJAM ToMADAS pnovmÊNCTAS vrsANDo Ao coNSERTo DA BocA DE LoBo
LocALTzADA NA RUA sADy coELHo MAZZINI, EM FRENTE A nrspÊNclA DE No 71,
BATRRo DR. BULCÃo. vpngADoR TLIANo coNFISCo - pp; pEDIDo DE pRovmÊNcms N'
84/2022 QUE SEJA PROVIDENCIADO O PATROLAMENTO DA RUA NETDER PrRES
FTGUEIREDo, LacALrzADo No BAIRR0 DR. BRENo eurcÀo (oLARIA). vEREADoR
CLEMAR BTAGGT (CARECA) - PTB; PEDTDO DE PROVTOÊNCTAS N" 85/2022 QUE SEJA FErTA
MANUTENÇÂo No ESGoTo LoCALIZADo NA RUA PEDRo RoBERTO TEIXEIRA, o MESMo
sE ENCONTRA ESTOURADO" VEREADOR NETO VIANA - PT; PEDIDO DE PROVtpÊNCmS N"
8612022 euE sEJA rRovTDENCIADA RoÇADA NAS SEGUINTES ESTRADAS Do irnrNrcÍpro p
NAS DE MAIS QUE NECESSTTAREM:LAGOÃO I;LAGOÃO 2;MANTTQUETRA/CAIaaQUÃ.
VEREADOR NfNÊ BRITO- PDT;Grande Expediente: Vereador Nenê Brito - PDT desejou uma boa
tarde ao seúor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores, assistência
da casa. Falou sobre as matérias que apresentou em sessão. Vereador Adilson Seixas - PDT desejou
uma boa tarde ao seúor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP e aos demais colegas, assessoria da
casa. Falou sobre o Universo Pecuário em nosso mtu:ticípio, e a Bancada do PDT declara total apoio a

esse Projeto. Também parabenizou o novo Secretario de Educação Marcírio Jacobsen desejando muito
êxito em sua função. Yereador Dimmy Alves- PP desejou uma boa tarde ao seúor Vereador e
Presidente Guto Bittencourt - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa. Iniciou sua fala a
respeito da Administração Municipal, onde disse que o Executivo conseguiu uma casa de hospedagem na



cidade de Porto Alegre-rs para aquelas pessoas que não tem onde ficar" Mas que fica entristecido quando
lê postagens que desrespeita aos vereadores não sendo positirras. Vereador Renan Delabary - PP
dese_iou una i:oa tarde ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt * PP, aos demais colegas
vereadores, assessoria da casa. Dirigiu-se a palavra ao Vereador l)immy soLrre sua pauta em sessão. Mas
que essa seü1ana se sulpreendeu com uma postagem do Executivo postada em iornal da cidatle, sobre a
mobilização da estrada LartaslBagé. logo relati:u sobre a postagem. FaloLr sobre suas matérias
apresentadas em sessão ordinária. Logo dese-lou as melharas a vereadora Eva e ao colega Confisco.
Vereador Clemar Biaggi * Careca PTB desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Guto
Bittencourt * PP e aos demais colegas. assessoria da çasa. Falou da reunião que participou na manhã onde
discutiram sobre ti Projeto do lJniverso Pecuário em nosso município. Deixou os parabéns as soberanas
do Llniverso Pecuário e qlre elas representem muito bem nossa cidade. Também parabenizou cl Senhor
Marcirio Jacobsen novo Secretário de Eclucação lhe desejando ruaa boa gestão. Falou da Hmenda para â
Secretaria de Agricultura, e agradeceu ao Deputado Federal Maurício Dziedricki. onde foi realizaáa a

§ontpra de uma caçarnba, e que já esta sendo encaminhada outra emenda no valor de R$l00.00.00 para o
Esporte paru 2023. Falou sobre a Administração. Disse que trabalha tentando fazer o melhor para a
comunidade. Yereador Neto Viana - PT desejüu uma boa tarde ao senhor Yereador e Fresidente Guto
Bittencourt - PP. aos demais colegas vereadores, assessoria da casa. Deixou os sentimentos a tamília do
colega e c,ompanheiro N{arcelo Amrda de Foz do Iguaçu que Íbi brutalmente assassinado por um
Bolsonarista em sua festa de aniversário de 50 anos onde o tema erz LULA e o partirÍo PT, e logo
explanou sobre o assunto e se solidariza com a família do companheirc e por todos aqueles que lutern por
um Brasil com paz. () Vereador e Presidente Luis Augusto Bittencourt - deixou os sentimentos ao
Vereador Neto Viana e ao Partido e disse que independente de sigla partidária isso e muito triste as
pessoas perderem a vida por política. Ordem do dia: Após os pronunciarnentos dos Vereadores no Grande
Expediente o Vereador e Presidente Guto Bitttencourt - PP. solicitou a ieitura das matérias da Ordern do
Dia. ORDEM DO DIA: Parecer N"18/22 Comissão de Saúde, Meio Ambiente, Bem estar animal e
Assistência Social. ao Projeto de Lei tf 5A122. autor Poder Executivo. Em apreciação. r{provado coü1 â
ausência da vereadora Eva Mesa - MDB; Parecer N'48/22 Comissão de Industria. Comercio, Turismo e

Finanças e Orçamento, ao Prqieto de L.ei n' 51122. Poder Executivo" Em apreciaçâo. Aprovado com a
ausência da vereadora Eva Mesa *MDB; Parecer N"l1l22 Comissão de Saúde, Iv{eio Ambiente, Bem
estar animal e Assistência Social, ao Projeto de Lei no 52122, autor Poder Executivo. Em apreciaçâo,
Aprovado com a ausência da vereadora Eva Mesa - À,,1D8; Parecer N"49/22 Cornissão Industria,
Comercio. T'urismo, Finanças e orcamento, ao Projeto de Lei n* 53122, autor Foder Executivo. Em
apreciação. Aprovado com â ausência da vereadora Eva Nlesa - MDB; ; Parecer N'01122 Comissão de
Obras, Saneamento, Éiabitação e Transportes. ao Projeto de Lei no 54122, autor Poder Executivo. Em
apreciação. Aprovado com a arsência da vereadora Eva Mesa - MDB; Parecer N"02122 Comissão de
Obras. Saneamento, Habitação e ll.ransportes. ao Projeto de Lei n* 55122" autor Poder Executivo. Ern
apreciação, Àprovado com a ausência da vereadora Eva Ntlesa - MDB; Indicação n"4312A22 de autoria dc
vereador Adilson Seixas - PDT em apreciação. aprovado com o voto contrário do vereador Careca-PTB,
e a ausência da vereadora Er,a l\4esa -MDB. Indicação n.44fiA22 de autoria clo vereador Adilson Seixas *
I'DT em apreciação, aprovado com a ausência da vereadora Eva IVIesa *MDB; Indicação u*45 2A22 de
âutoriâ do vereador Adilson Seixas -- PDT, em apreciação" aprovado com a ausência da vereadora El,a
Mesa *MDB; Indicação n"4712A22 de autoria dq: r,ereador Clemar Biaggi (Carecai * PT'B. em apreciaçãa,
aprovado com a ausência da vereadora Eva Mesa -MDB; e com a inclusão dos outros bairros na matéria
apresentada,Yereadores Clernar Biaggi" Adilson Seixas pediram a parte para falarem dit indicação
apresentada. Indicação n.48/2022 de autoria do vereadores Nenê Brito * PDT, Adilson Seixas - PDT, em
apreciação. aprovado com a arnência da vereadnra Eva Mesa -MDR; Indicação n"4912ü22 de autoria do
vereador Renan Delabary-PP, em apreciação" Vereador Renan pediu a parte para falar sobre a indicação
apresentada. logo foi aprovado corn a ausência da verearJora Er.a lvlesa -MDB; Indicação n'501202? tie
autoria do vereador Neto Viana * PT, vereador Adilson Seixas e Neto Yiana pediram a parte para ialarem
sobre a indicação. i,ogo após lbi aprovado com a ausência da vereadora Eva N"Iesa -MDB;
Considerações Finais: Yereador Nene Brito - PIIT agradeceu a Íala: Yereador Adilson Seixas - t'DT
agradeceu a palavra; Yereador Dimmy Atrves- PP agradeceu a fala; Vereador Renan Detrabary- PP
agradeceu a palavra; Yereadar Clemar Biaggi (Careca) PTB, agradeceu a palavra; Vereador Neto
Yiana - PT. O vereador Presidente Luis Augusto Bottencourt- PP deu por encerrada a Sessão
Ordinária. Obs: As manifestações dos Vereadores estão gravadas em áudia em sua íntegra e publicadas
no (youttibe). O senhor Presidente agradeeeu a presença de todos e não havendo mais nada a tratado
deçiarou encerrada a presenle Sessão Ordinária. Sala "Severino Silveira" da Cârnara de Vereadores de



l.avras do Sutr.08 de julho de2022.
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